## Mail reçu le 14/10/2022 à 13h02

## Bonjour,

Nous nous opposons fermement au projet de constructions du lotissement la Montagne

Comme vous pouvez vous en douter les nuisances sont nombreuses :

- Destruction de faune et flore
- Augmentation des nuisances sonores déjà très présentes avec le chantier du Leclerc
- Danger accru pour les enfants et les animaux (il y a toujours un câble électrique dénudée qui traine datant du chantier du Leclerc...)
- Danger concernant une conduite de pétrole/ hydrocarbure présente aux abords du terrain
- « Porte -ouverte » à la destruction progressive de cette pinède

A l'heure où nous parlons écologie, ce projet nous semble à l'encontre des enjeux prônés par les instances et les citoyens pour préserver notre environnement et penser écologie avant qu'il ne soit trop tard

En espérant avoir retenu toute votre attention

Bien cordialement

Valérie et Jean-Philippe.